



# Les nouvelles de l'Atacora

N°7 Juin 2023

Bonjour à tous,

Voici les dernières Nouvelles de l'Atacora, dont la parution a été perturbée par le décès de notre ami Julien.

Depuis la précédente lettre, il s'est passé beaucoup d'évènements chargés d'espoir.

## *La mise en culture du domaine foncier des écoles*

Les discussions, entamées depuis un an, commencent à porter leurs fruits. Entre fin mars et début juin, directeurs et villageois ont pris en main la mise en culture du domaine des écoles.

### **Tagayé :**

Idrissou :

- a lancé la culture d'igname manioc sésame,
- a fait préparer les trous pour les plantations d'arbres,
- a entrepris une culture de maraîchage dans le jardin pédagogique.

### **Koutanongou :**

Malik

- a fait défricher le champ du domaine par maîtres et élèves,
- le labourage étant assuré par les parents d'élèves.

### **Kouanwargou :**

Jacques

- a fait nettoyer le domaine pour la mise en culture du champ scolaire.
- a fait préparer les trous pour la plantations des arbres.

### **Koubérépou :**

Arnaud

- a lancé la culture du soja sur le domaine,
- a fait préparer les trous par les élèves pour le reboisement du domaine des écoles,
- fait cultiver du gombo dans le jardin pédagogique, pour faire la sauce gluante que les enfants adorent dans la pâte de maïs.



Idrissou présente ses plantations d'ignames



Dans les autres écoles maîtres, élèves et parents s'attaquent au défrichage.

## ***La sortie scolaire de fin d'année des CM2 à Natitingou***

Son but est de faire connaître une ville aux enfants qui n'ont jamais quitté leur village.

En accord avec les directeurs nous avons limités la sortie aux seuls élèves de CM2 pour plusieurs raisons :

- seuls ces enfants ont acquis suffisamment de connaissances, en particulier en instruction civique, pour tirer pleinement profit de cette sortie.
- cette sortie permettra de marquer l'achèvement du premier cycle scolaire et d'envisager la perspective d'entrée dans le deuxième cycle.
- cette sélection a valeur de symbole de réussite pour ceux - parents et élèves - qui ont eu la constance de suivre l'école jusqu'au bout.

Les résultats ont dépassé tous nos objectifs.

Les directeurs ont remarquablement organisé la visite et s'en sont parfaitement approprié l'esprit.

Les enfants ont été confrontés à un nombre d'expériences inconnues:

- la visite de la ville: la plupart n'y étant jamais allé ne savent pas ce qu'est une ville.
- la visite du musée

De plus les directeurs avaient organisé :

- une rencontre avec un journaliste de la radio locale, qui a interviewé Idrissou
- une réception à la mairie :
  - présentation au Maire qui s'est entretenu avec les enfants.
  - visite de la mairie avec le chef d'état-civil qui leur a fait l'historique de la mairie, expliqué le monument aux morts et les armoiries du Bénin.
- Déjeuner : spaghetti-omelette dans une assiette avec une fourchette.
- Visite de l'hôtel Totor et de sa piscine avec la vue sur la ville.
- Visite à la préfecture.
- Visite du monument KABA.

A la fin de cette journée très bien remplie chaque enfant a reçu un bracelet en souvenir.



La visite du musée régional de Natitingou



La rencontre avec le Maire et son adjoint



La leçon d'histoire et d'instruction civique du responsable de l'Etat civil



Le repas chez Christine



Distribution des bracelets souvenir

Toutes ces nouvelles sont pleines d'espoir. Enseignants, parents, élèves semblent vouloir participer à la vie et au développement des écoles.

Bientôt vous recevrez une nouvelle lettre pour l'organisation du container de la Fédération Nationale France Bénin.

Bonne lecture  
Daniel et Michèle